



気になる子どものための親育ちの会「はるにれ」

【前回のご報告】

5/20（土）に開催♪

高校に入学した後の我が子の姿と親の期待について、子どもとの距離の取り方、高校卒業後やアルバイトの選び方、自立や就職についてなど将来のいろいろな情報交換ができました♪

【次回のご案内】

7/15（土）10:00～11:30 玉泉苑にて

* 4～5名程のアットホームなおしゃべり会♪
* 学校に行きにくいお子さんの事、勉強のこと、別室登校やフリースクール、高校のこと…などなんでも情報交換できます♪

中学不登校でも大丈夫♪（先輩の体験記より）

第一学院高校 奈良校（通信制）

- ・中2から不登校気味で、全日制高校では1年生の途中から通えなくなりました。通信制高校合同説明会にいった後、3校見学し、この高校の雰囲気が気に入って決めました。高1の11月に転入しましたが、同じ時期に入った子もいて途中からでもじむことができました。
- ・元々高校を毎日行きたいと思っていた、第一学院には毎日休まずに通うことができました。
- ・9:30登校だったので、朝の時間にも余裕があり、通いやすかったです。自分の授業を選んで受けるのでスケジュールに余裕があり、気持ち的にも楽でした。
- ・コロナでUSJ遠足などの行事がなくなりましたが、年に一回の兵庫でのスクーリング3泊4日は楽しむことができました。
- ・高校では音楽サークルを立ち上げて一緒に楽しむ仲間もできて充実していました。
- ・英検に挑戦したり、やりたいことができる大学を目指して勉強に取り組んだりしました。先生は丁寧に勉強をみてくれ、無事、大学に推薦入学できました。
- ・今は大学で社会福祉を学び、実習も控え、充実した毎日を送っています。
- ・毎年夏休みに学院でOB・OG会が催され、巣立った仲間と会うことができます。

- ・参観に行った時、好きなことを一人ずつ発表する場面で、周りの子たちが「がんばれー」とか、「すげー」とか言ってくれ、先生の細やかなフォローもあり、雰囲気のよさがとても伝わってきました。
- ・うちの子は元々おとなしくて前に出るタイプではなかったのに、オープンスクールで自分から進んで説明する側として参加していたことに親として驚きました。
- ・勉強は親から何も言わなくても、本人がやりたい道に向けて進んで勉強していました。

（母親のコメントより）



お問い合わせ・お申し込みはこちらのLINEを友だち追加後、
メッセージをお送り下さい→

気になる子どものための親育ちの会「はるにれ」代表 異 敦予

